

# Audi propose une A8 sobre

Certes, l'Audi A8 n'est pas une voiture particulièrement extravagante, au contraire, elle a une ligne classique, sobre. Mais malgré de beaux diesels, sa consommation ne l'était pas vraiment. Il faut dire que le V6 TDI de 3L développe une belle puissance et surtout un couple monstrueux.

Dès lors, rien d'étonnant à ce qu'un petit moteur essence, un V6 de 2,8L soit plus économique ! Grâce à l'injection directe et à sa boîte séquentielle à glissement continu, il offre sur cette grosse berline une consommation moyenne de 8,3 litres aux 100 kilomètres ! Cela représente donc 199 grammes de CO2 au kilomètre, un exploit pour des prestations haut de gamme.

En effet, même s'il ne développe que 210 chevaux et 280Nm, le moteur permet de passer de 0 à 100km/h en 8 secondes et de dépasser les 230km/h ! Merci la construction aluminium, la boîte Multitronic & l'injection directe.

Reste que le prix n'est pas à la portée de tous ...

Source : MoteurNature

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 11 août 2007**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7471-audi-propose-a8-sobre.html>